

Une trentaine d'exposants au vide grenier du comité d'animation

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 19 Septembre 2011 07:00 - Mis à jour Mercredi, 21 Septembre 2011 07:29

Dimanche 18 octobre, journée dédiée au patrimoine, le comité d'animation avait programmé leur plus grande manifestation, leur traditionnel vide grenier.

Rencontre avec Kiri Lim, présidente de l'association :

Quelques mots sur cette nouvelle édition vide – grenier ? « Nous avons enregistré une trentaine d'exposants cette année, contre 40 l'année dernière et 52 en 2009. Le temps n'est pas en notre faveur aujourd'hui. Nous n'avons que des particuliers et une association qui vient chaque année, au profit des enfants du Burkina Faso. La majorité des exposants sont des personnes de Saint-Médard mais nous avons également des gens de Saint-Galmier, Saint-Chamond ».

Quel est le temps de préparation pour votre plus grande manifestation de l'année ? « Nous avons décidé de poursuivre cette animation mais il est vrai que chaque année, le bureau se pose la question, toujours suite à un manque de bénévoles. Aussi, nous avons commencé à la rentrée de septembre à préparer ce vide grenier ».

Quelles sont vos prochaines manifestations et à quoi sert l'argent récolté ? « Nous allons définir les dates exactes lors de notre assemblée générale en octobre mais il est question de vente de pizza, de tombola... L'argent récolté sert à différentes choses à l'école comme les sorties théâtre, les spectacles de Noël, les rencontres USEP, les achats de jeux de Noël pour l'école et la garderie... ».

Une trentaine d'exposants au vide grenier du comité d'animation

Écrit par DA FONTE VALERIE

Lundi, 19 Septembre 2011 07:00 - Mis à jour Mercredi, 21 Septembre 2011 07:29



Les bénévoles du Comité d'animation de l'école qui œuvrent tout au long de